



Familiares de Martha la sepultaron el miércoles. CARLOSHERNÁNDEZ PARALT

Mujer no sobrevivió **Tres** **heridas** **mortales**

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**
Corresponsal GN

Martha Aguilar Vargas no pudo superar las tres peligrosas puñaladas que le metió su pareja, un hombre de apellido Camacho.

La mujer, de 38 años, falleció el martes en el hospital México a consecuencia de las serias heridas en el páncreas y pulmones.

Camacho esperó a que la mujer se bajara del bus, el viernes anterior, y la atacó en Santa Teresa de Cutris de San Carlos.

Los familiares la sepultaron el miércoles en el cementerio de Ciudad Quesada.

“El tipo no solo la insultaba, sino que la atacaba a golpes con frecuencia. Mi mamá no denunció ante la justicia por miedo a que él la matara o nos atacara a alguno de nosotros”, explicó Jonathan Vargas, hijo de la víctima.

El agresor tenía ocho meses de convivir con ella y siempre la golpeaba. A Camacho lo castigaron con tres meses de prisión mientras va a juicio.

.....